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Protocollo 1 SIES 2021/MTV/fm – 15-1-2021 
 

Roma, 15 gennaio 2021 
 
 
Carissime Colleghe e Colleghi, 
vi scrivo in qualita’ di neo-Presidente eletto della Societa’ Italiana di 
Ematologia Sperimentale.  
 
Questo e’ per me un grande onore,  e ringrazio il past-President, Prof. 
Pellegrino Musto, e i Membri del consiglio Direttivo “vecchi e nuovi” per 
la fiducia accordatami. Mi affiancheranno in questo compito la vice 
Presidente Prof.ssa Paola Guglielmelli, il tesoriere Prof. Stefano Sacchi 
e la Segretaria, Dr.ssa Giulia Falconi, insieme naturalmente al CD tutto. 
 
Come sapete, il mio percorso professionale e’ stato tracciato 
dall’ematologia traslazionale, e in questi anni ho potuto coniugare 
l’attivita’ clinica a quella sperimentale, grazie al privilegio di aver lavorato 
con Mentor e Colleghi genuinamente interessati alla ricerca. 
Sicuramente in questi anni abbiamo assistito a grandi progressi  clinici, 
largamente guidati e ispirati dagli avanzamenti  tecnologici e del 
laboratorio. A questo connubio di successo vorrei ispirare la mia attivita’ 
alla SIES, in collaborazione con le altre societa’ scientifiche, in 
particolare SIE e GITMO.  
 
Fra i progetti concreti che ci attendono, vorrei nominare la stesura delle 
linee guida sulla diagnosi delle neoplasie ematologiche, gia’ promossa 
dai miei predecessori, e di cui la SIES si occupera’ attivamente nel 
corso di quest’anno. Questo offrira’ la possibilita’ di ribadire il ruolo della 
diagnostica specifica ematologica, che fa parte della tradizione italiana, 
e in cui il nostro coinvolgimento diretto consente un’accurata gestione 
clinica dei pazienti. Le linee guida sulla diagnostica saranno anche 
un’occasione per la nostra Societa’  di essere riconosciuta ed 
apprezzata anche dagli organi regolatori.   
A questo si aggiungono gli eventi educazionali “Discutiamone Insieme” 
e il meeting di Ematologia Traslazionale, che organizzeremo nel corso 
dell’anno,  e le tradizionali borse di studio da attribuire a giovani 
meritevoli.  
Il Congresso Nazionale merita un discorso a parte. Come sapete, la 
pandemia non ha consentito lo svolgimento del congresso di Napoli, a 
cui abbiamo dovuto rinunciare, nonostante i grandi sforzi organizzativi. 
La SIE ci ha quindi generosamente offerto degli spazi dedicati 
nell’ambito del  prossimo Congresso di Milano, in cui presentare i 
contributi gia’ selezionati, e che vi chiederemo di aggiornare. 
Successivamente, riprenderemo le nostre tradizionali scadenze biennali. 
 
 

 



 

 
La SIES e’ un grande tesoro dell’Ematologia Italiana. E’ una palestra in cui molti giovani, 
medici e biologi, hanno la possibilita’ di presentare il loro lavoro, in un’atmosfera sempre 
positiva e costruttiva. Nel mio mandato, vorrei ulteriormente stimolare la partecipazione dei 
giovani, e chiedo ai Soci “piu’ anziani” di coinvolgere i loro collaboratori, incoraggiandone 
l’iscrizione alla Societa’. Noi cercheremo di dare voce a Tutti. 
L’ultimo anno ci ha dimostrato quanto il lavoro traslazionale sia importante per affrontare i 
problemi clinici globali, ma purtroppo credo che l’impellenza e la gravita’ della situazione 
abbiano sottratto molte energie alla ricerca. Spero che una volta superata l’emergenza, il  
riconoscimento del valore del nostro SSN e delle Universita’ siano l’occasione per dare un 
nuovo impulso all’attivita’ scientifica, che garantisce il futuro e l’avanzamento della 
Medicina.  
 
Abbiamo molto lavoro da svolgere, ma sono sicura di poter contare sull’aiuto di Tutti, e 
sono personalmente a disposizione se vorrete segnalarmi argomenti e progetti promettenti 
da presentare ai nostri eventi. 
 
Vi saluto caramente, e guardo con fiducia ai prossimi anni di lavoro insieme. 
Maria Teresa Voso 

 
 
 

                                                        
 

 

          
 

 
 

 
         

       

 
 
 

 


